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Estado do Rio de Janeiro 
CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

Requerimento N2 0006/2001 	Em 5 de Ma ço de 2001 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE A, ILM,..% SRP, SOLANGE GOMES DE ABREU, MD 
CHEFE DA EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS EM CABO 
FRIO, SOLICITANDO A CRIAÇÃO DE ESTRUTURA PARA ENTREGA DE 
CORRESPONDÊNCIA E/OU CRIAÇÃO DE POSTOS DOS CORREIOS NO BAIRRO 
VILA DO SOL. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público, REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente à Ilm Sr. Solange 
Gomes de Abreu, MD. Diretora da Empresa Brasileira de Correios e 
Telégrafos em Cabo Frio, solicitando a criação de estrutura para 
entrega de correspondência elou criação de postos dos correios 
no Bairro Vila do Sol. 

SALA DAS SESSCS 	de Março e2OO1. 

OFF, 

JUSTIFICATIVA 

É do conhecimento de todos o rápido crescimento do Bairro 
Vila do Sol; Bairro esse que abriga o aeroporto de Cabo Frio. 

A maioria dos moradores que lá residem vieram de outras 
cidades, onde deixaram entes queridos e até mesmo negócios 
pendentes, onde é de extrema necessidade a estruturação na 
entrega de correspondência e a implantação de um posto do 
correio naquele bairro, para que os moradores tenham como se 
comunicar com outras localidades, via correio, sem precisar se 
locomover até Cabo Frio para fazê-lo. 
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